



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA

CÁMARAS PARA AISLAMIENTO DONADAS A CLÍNICA GIRÓN E.S.E

Gracias a la gestión del alcalde Carlos Román y la Secretaría Local de Salud, la Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Salud Departamental, donó 10 cámaras para aislamiento a la Clínica Girón E.S.E, con el fin de crear una barrera protectora entre el paciente sospechoso de Covid-19 y el personal de salud, durante los procedimientos que generan aerosol, especialmente el proceso de reanimación cardiovascular.

Estos implementos se utilizan en las Unidades de Cuidados Intensivos -UCI- en las Áreas de Reanimación, en las zonas de urgencias de los diferentes hospitales que brindan estos servicios.

“También, nosotros queremos darle otra utilidad y es para la toma de muestras de pacientes sospechosos con covid-19, en el hisopado nasofaríngeo que tomamos en la clínica”, informó el gerente de la Clínica Girón E.S.E, Aymer Alvarado.

Es tiempo de ejercer un cuidado colectivo e individual.

Girón, Santander – 4 de junio de 2020.